
山崎直子さんご本人登場に少し緊張？宇宙アサガオサミット② 

２日目、６時に起床。朝ご飯を食べた後、バスに乗り込み、７時 30分「パナソニックリゾー

ト大阪」を後にしました。めざすは万博会場！いざ出発！！ 

 18 日は、久しぶりの晴れの日曜日とあって、万博会場にはとても多くの人が来ていました。

入場は一般の方と同じで、しばらく並んで西ゲートを通過。発表の場となる「ＴＥ(Team EXPO) 

ステージ」へと向かいます。直前までリハーサルを行い、準備完了。いよいよ本番です。 

 10 時になり、子どもたちの発表が始まりました。亀井小学校のパートは、山崎直子さんへの

質問と学校紹介。「どうして宇宙飛行士になろうと思いましたか？宇宙飛行士になるために頑張

ったことは何ですか？」の問いに、目の前で返答いただきました。学校紹介も八尾市の特色を踏

まえつつ、簡潔に述べていました。練習するごとに上手くなり、台本を見ないのはもちろんのこ

と、ジェスチャーも交えるなど工夫を凝らし、堂々とした姿で発表してくれました。山崎さんへ

の質問、発表、絵の制作など盛りだくさんの内容でしたが、あっという間の１時間でした。 

 最後に、種を引き継いでくれた神奈川県の長柄小学校の児童に、お礼のメッセージ（児童会 26

人分）を渡してきました。しっかりとその意思も引き継ぎ、宇宙アサガオを育てていきましょう。 

 宇宙アサガオサミットは、「万博という大舞台で、得難い体験をして欲しい。また、遠く離れ

た仲間たちとの出会いの絆を深めて欲しい。」との思いで開催されました。この２日間で貴重な

体験をすることができました。代表の児童は、発表というその責任をしっかりと果たし、また、

全国のお友だちもたくさんできました。良い経験ができましたね。本当にお疲れさまでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 余談ですが、私、この日、東ゲートを通過するのに１時間もかかりました。恐るべし、万博！ 
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